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Gerardo Cañellas I CEO de Perfume's Club 

«La misión de nuestra empresa es la 
búsqueda de oportunidades» 

Gerardo Cañellas (1985), es 
el CEO de Perfume's Club 
una empresa pionera en el 

mundo de la digitalización y la 
venta por internet que ha logrado 
un gran éxito con su proyecto. 

¿Cómo definiría la filosofía de la 
empresa? 
—La misión de nuestra empresa 
es la búsqueda de oportunidades 
en le sector de la belleza. La venta 
de productos queda en un segun-
do plano. Tenemos una mente 
muy abierta y somos emprende-
dores y transgresores. Nos dedica-
mos a encontrar huecos en el mer-
cado para cubrirlos de la forma 
más rápida y eficaz posible. Eso si, 
estamos centrados en el canal onli-
ne. 

¿Cuál es el valor añadido de Perfu-
me's Club? 
—La gran oferta de productos 
(más de 40.000 referencias de per-
fumería, cosmética, productos pa-
ra el cabello, maquillaje, parafar-
macia, productos orgánicos y ve-
ganos, nutrición). Nuestros precios 
imbatibles. Tenemos mejores pre-
cios que las tiendas físicas y si en-
contrase un precio mejor, le obse-
quiamos con la diferencia. Por lo 
que garantizamos el mejor precio 
online. Contamos con un equipo 
de atención al cliente muy 
profesionalizado y que cui-
damos muy bien, además 

de garantizar la entrega en 24 ho-
ras en península y 48 horas en Ba-
lears. 

¿Cree que hay algún denomina-
dor común a la hora de escoger 
un perfume o depende del gusto 
de cada uno? 
—El márketing es clave. El perfu-
me a las marcas les cuesta una bi-
rria, el valor lo otorga la publici-
dad y el valor de marca que lo 
envuelve. A veces nos sentimos 
más identificados con el modelo 
que hay detrás o la campaña pu-

blicitaria, que con la propia 
esencia. 

¿A qué desafíos se enfrentan 
en el día a día? 
—El confinamiento supuso 
una gran impulso para nues-
tro negocio, ya que las ventas 

online se dispararon. Sin em-
bargo esta situación también ha 

propiciado que los grandes acto-
res internacionales del sector 
pongan su foco en internet. Aho-
ra empieza lo divertido. Lo bue-
no es que nos hemos ganado ese 
pase VIP para la fiesta y ahora to-
ca ser la elegida del baile y no 
hay premios para todos. 

¿Qué les diría a aquellas empre-
sas que todavía no han dado el 

salto al formato digital? 
# —Que se animen y que se 

preparen para trabajar du-
ro, porque la diferencia 

__ ahora ya no está en la inno-
vación sino en la correcta 

ejecución. 
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